

2024-06-27

Condena de Morena a amenazas contra Martha Ávila en la Ciudad de México

Autor: El Universal

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/morena-rechaza-intimidacion-a-martha-avila/1813442>

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad de México condenaron enérgicamente las amenazas hechas en contra de la coordinadora Martha Ávila tras la queja presentada ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para pedir la remoción de la consejera electoral Carolina del Ángel Cruz. En un comunicado, las y los diputados dieron a conocer que después de la conferencia de ayer cuando anunciaron esta queja, personal de la oficina parlamentaria de la diputada Ávila Ventura recibió una llamada amenazante para que se retirara la queja presentada. "Estos hechos de violencia e intimidación son inaceptables en una sociedad democrática como la de la Ciudad de México, por lo que condenamos el acto y responsabilizamos de cualquier acto en contra de la diputada Martha Ávila a la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Carolina del Ángel Cruz", señalaron. Por último, precisaron que no van a desistir en su lucha por la democracia y la integridad en la vida pública de la Ciudad de México, "por lo que mantendremos la queja interpuesta y acompañaremos a nuestra coordinadora en el proceso legal que estas amenazas conlleven".